

Kleiderordnung des MGW

Die Kleiderordnung des Mariengymnasiums ist ein gemeinsames Projekt von Schülerinnen, Schülern, Eltern, Lehrerinnen und Lehrern unserer Schule, um bezüglich der Frage nach einer angemessenen Schulkleidung für Klarheit und Orientierung zu sorgen.

Erlaubt sind ...	Verboten sind ...
<ul style="list-style-type: none">- Röcke und kurze Hosen, die 1/3 des Oberschenkels bedecken,- trägerlose und schulterfreie Tops, die aber den weiblichen Brustansatz bedecken,- bauchfreie Oberteile, die einen etwa handbreiten Abstand zwischen Hosenbund und Shirt nicht überschreiten,- Trikots in Kombination mit einer Jeans,- Skinny Jeans,- Tops mit dünnen Trägern, bei denen die BH-Träger sichtbar sind.	<ul style="list-style-type: none">- Aufdrucke zu Sexismus, Rassismus, Gewalt, Drogen o.ä.,- Jogginghosen und Leggings,- Kappen und Kapuzen während des Unterrichts,- Flip-Flops und Adiletten,- permanent sichtbare Unterwäsche.